

Cosmetic World gratuliert den führenden Kosmetikstudios

# „Hautprobleme? Nicht mit uns!“

**W**elche Frau träumt nicht von einem gesunden, straffen und gepflegten Hautbild? Ganz egal ob mit 20, 40 oder 50plus. In modernen, qualifizierten Beauty-Fachstudios werden viele Wünsche erfüllt.

Was Sie hier erwartet? Nach einer detaillierten Hautanalyse werden Schwachstellen und das Regenerationspotenzial ermittelt. Dann

folgt die persönliche Beratung und Sie erhalten Ihr einzigartiges Beauty-Konzept, bestehend aus Behandlungen im Studio, abgestimmtem Pflegekonzept zu Hause sowie Körperübungen und schmackhafter Vitalkost. Die persönliche Beratung von ausgebildeten Hautexperten findet in außergewöhnlichem Wohlfühl-Ambiente statt. Nichts wird von den Beauty- und Anti-Aging Spezialisten vergessen.

Doch solche Ausnahmespezialisten sind rar. Sie erkennen die qualifizierten Institute an der „5 Sterne-Auszeichnung“. Was zeichnet die Preisträgerinnen aus?

1. Geht nicht, gibt's nicht: Für sie gibt es keine unlösbaren Hautprobleme.
2. Schönheit, Ästhetik und Gesundheitsvorsorge stehen im Fokus ihres Wirkens.
3. Ihre Spezial- und Intensivmethoden sind stets auf dem Niveau neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse.
4. Für sie zählt immer das Ergebnis: wirkungsvolle Beautyresultate und begeisterte Kunden.



❶ Gabriele Peschke vom Kosmetik-Haus Peschke aus Schwetzingen ist als Haut-Spezialistin für Anti-Aging und Relaxing weit über die Grenzen des Rhein-Neckar-Kreises bekannt.

❷ Schnell ein straffes Hautbild, ein paar Fältchen weniger? Bei Jeanette Schirmer aus Tönisvorst findet Frau das „Premium Beauty Cosmetic Institut“ der unbegrenzten Möglichkeiten.

❸ Einmalige Vital- und Beautykonzepte, die die Haut aufbauen, regenerieren und schöner machen, dürfen Sie bei Antje Schneider, Kosmetikinstitut „Beauty Highlights“ in Neu-Ulm erwarten.

❹ Emmendingen. Präventives Anti-Aging, biologisches Lifting, Milderung oder Beseitigung von Schönheitsmakeln – all das steht im Institut für Kosmetik, Anti-Aging und Body-Forming von Vera Schönberger auf dem Beautyplan.

❺ Ganz gleich, mit welchem Hautproblem Sie ins noble Institut für „Kosmetik und Face-Design“ kommen, Schönheits-Expertin Margrit Fürstenau hat für jeden Beauty-Wunsch eine wirksame Lösung.

Voller Leidenschaft bietet die Kosmetikerin Konzepte zur Hautverjüngung an. Die Bestätigung, den richtigen Beruf gewählt zu haben, zeigen ihre langjährigen Kundenbeziehungen und dauerhaften Hautergebnisse. Im Herbst feierte die Holzmindener Kosmetikerin ihr 35-jähriges Berufsjubiläum. Gratulation!